

市制施行70周年記念式典



4月20日



4月20日

名誉市民顕彰や市功労者・功績者表彰のほか、観光大使によるミニコーナーや蒲郡市吹奏楽団ファミリーの演奏があり、市制施行70周年という節目をみんなで祝いました。



蒲郡市公式アカウント
いいじゃんがまごおり

♡いいね!
429人

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **
あのドラマに登場!!
**
先日放送された
内藤剛志さん主演ドラマ「旅人検視官 道場修作」の
#ロケにも使われた
#橋田鼻遊歩道 からの景色です! 🌅
気付いた人いるかな 🤔
**
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #むがしみかわ
#蒲郡 #蒲郡市 #愛知県 #東三河 #ロケ地
#gamagori #aichi #instagram
#instagramjapan #traveljapan #beautifuljapan

#いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう!



ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

東京ディズニーリゾート® スペシャルパレード



5月5日

東京ディズニーリゾートを飛び出したディズニーの仲間たちが、海みなとまつりで「ジャンボリミッキー!」などのディズニーソングに合わせて、子どもたちと一緒にパレードに参加しました。

市長表彰:水藤優杏さん



4月18日

チアダンスチーム「レクラ」に所属する蒲郡中2年の水藤優杏さんが「全日本チアダンス選手権大会」で優勝しました。「練習してきたことが結果につながって良かったです。」と語ってくれました。